

BÄREDRÄCK

Auszeichnung für Seifenkisten-Organisatoren

Preisträger des 32. Bäredräck ist das OK der Grossen Berner Renntage, das seit über dreissig Jahren das Seifenkistenrennen am Klösterlistutz organisiert. Der Preis wurde am Zibelemärit am Zibelemärit-Zmorge im Schweizerhof verliehen. Die Jury würdigt die Preisträgerinnen und Preisträger, die mit dem Seifenkistenrennen in der Stadt Bern jedes Jahr für leuchtende Kinderaugen und Hochspannung sorgen.

mgt/cae

Die Jury des Bäentrusts verleiht den Bäredräck dem OK der Grossen Berner Renntage. Dieses organisiert seit über dreissig Jahren im April die bekannten und beliebten Seifenkistenrennen am Klösterlistutz. Gewürdigt wird das Engagement, weil sich das OK mit Freude, Kreativität und grossem Einsatz für die Stadt Bern einsetzt und ihr das Gefühl von Lebendigkeit, Farbe und Humor vermittelt. Ursina Anderegg, die Präsidentin des Fördervereins Grosse Berner Renntage, freut sich über den Preis: «Im Vorstand und beim Organisationskomitee war die Freude riesig. Dies gibt uns zusätzliche Motivation. Wir wollen die Finanzierung des Rennens langfristig sichern und hoffen, dass unser Verein noch viele neue Mitglieder begrüssen darf.»

Mit Vollgas und Mut

Ende April ist die Stadt Bern jeweils im Rennfieber. Rund 200 Kinder und Jugendliche brettern in selbstgebastelten Seifenkisten den Klösterlistutz hinunter. Die jungen Rennfahrerinnen und Rennfahrer stammen vorwiegend aus der Stadt und Um-

gebung von Bern. Die vor grosser Kulisse stattfindenden Rennen bedeuten für die Stadt Bern nicht nur ein Highlight im Veranstaltungskalender, sondern bieten ein pädagogisch und sozial wertvolles Angebot für Kinder und Jugendliche in Bern. Der Spass beim Bauen, die Spannung und der faire Wettkampf kommen gleichermassen zur Geltung. An den bunten Seifenkisten wird wochen- und monatelang gesägt, gehämmert, geschraubt, gebohrt, gestrichen und Probe gefahren. In der Kategorie «die seifigste Seifenkiste» gewinnt jedoch das Team, das seinen Rennwagen mit möglichst wenig Erwachsenenhilfe und viel Recyclingmaterial gebaut hat.

Breit abgestützte Finanzierung

Bis vor drei Jahren wurden die Rennen massgeblich durch die Stadt Bern unterstützt. Wegen Sparmassnahmen stand die weitere Durchführung auf der Kippe. Dank grosszügigen privaten Spenden konnte der Anlass trotzdem durchgeführt werden. Um die beliebten Seifenkistenrennen finanziell langfristig zu sichern, haben engagierte Eltern zu-



Das OK der Grossen Berner Renntage: Tinu Flückiger, Ursina Anderegg (Präsidentin Förderverein), Claudia Moser Poffet und Kaspar Ritter (v.l.n.r.). Bild: zvg

sammen mit dem «Dachverband offene Arbeit mit Kindern in der Stadt Bern» im Mai 2014 den «Förderverein Grosse Berner Renntage» gegründet. Dieser hat den Zweck, Geld für das Rennen am Klösterlistutz zu sammeln. Der Verein zählt heute 220 Mitglieder und soll noch erweitert werden. Mit einem Mitgliederbeitrag von bereits 40 Franken kann man mithelfen, die Finanzierung des Seifenkistenrennens sicherzustellen.

📄 www.baerentrust.ch, www.berner-seifenkisten.ch